



Premios ISALUD 2018

La Universidad ISALUD, convoca a toda la comunidad educativa a participar en la propuesta de candidatos para los Premios ISALUD 2018.

Convertida ya en una tradición de la Fundación ISALUD, la entrega de los Premios ISALUD es un reconocimiento a la labor y el compromiso de aquellas personas e instituciones que hayan desarrollado actividades o acciones trascendentes en áreas de la salud, el medio ambiente, la economía y la sociedad. La elección se realiza a través de un consensuado y exhaustivo análisis de la trayectoria de los candidatos e instituciones a premiar, pasando éstos por distintas etapas selectivas.

En esta “siempre injusta” tarea de selección contribuyen con sus votos los premiados en

ocasiones anteriores, profesionales, alumnos y ex alumnos de la Universidad ISALUD de distintas zonas del país. Finalmente, en reuniones plenarias, se evalúan los méritos de cada uno de los nominados y se establece la adjudicación de los premios.

Es por ello que la Universidad ISALUD, convoca a toda la comunidad educativa a participar. La propuesta de candidatos se encontrará abierta hasta el lunes 08 de octubre.

[Para agendar]

ENTREGA DE PREMIOS ISALUD

Fecha: jueves 08 de noviembre

Hora: 18.30 horas

Lugar: Venezuela 847

Secretaría de Ciencia y Técnica



A la Universidad ISALUD le complace informar que el Mag. Walter García ha asumido la conducción de la Secretaría de Ciencia y Técnica.

Walter es Ingeniero en Alimentos de la Universidad Nacional de Quilmes y Master

en Agronegocios del CEMA. Director de la Maestría en Gestión de la Seguridad Alimentaria (MAGeSA) en nuestra institución y responsable del Ciclo de Seminarios “Alimentos y Salud” de la Universidad ISALUD. Es Docente-investigador de la UNLa y miembro del Consejo Académico de la Maestría en Tecnología de los Alimentos UTN-UNLa. Fue Coordinador del Instituto Nacional de Alimentos de ANMAT, Subsecretario de Calidad Agroalimentaria de la Provincia de Buenos Aires y Director de Promoción de la Calidad de la SAGPyA. Es autor y coautor de libros, capítulos de libros y numerosos artículos especializados.

Le deseamos éxitos en su nuevo rol dentro de la Universidad.

Contacto: scyt@isalud.edu.ar

[Debate bioético]

Objeción de conciencia en salud

En el marco de la presentación del Centro de Estudios y Observatorio de Bioética (CEOB), la Universidad ISALUD convoca al debate bioético: Objeción de conciencia en salud. ¿Cómo superar la lógica de la confrontación?

PROGRAMA

18:00 hs Palabras de bienvenida a cargo de las autoridades de la Universidad ISALUD. Presentación del CEOB a cargo de la Dra. Diana Cohen Agrest.

18:30hs Presentación del debate: objeción de conciencia en salud. ¿Cómo superar la lógica de la confrontación?

- Lic. Gricelda Moreira
- Dr. Mario Sebastiani (Médico Obstetra UBA)
- Dra. Patricia Cudeiro (Medica UBA)
- Dr. Marcelo Alegre (Abogado UBA)
- Rab. Dr. Fernando Szlajen (Filósofo UNEM)

20:00 hs Palabras de cierre y vino de honor.

PARA AGENDAR

Fecha: 23 de octubre de 2018

Hora: 18:00 horas

Lugar: Venezuela 847

Estudios comparados en Argentina, Brasil y Uruguay



En agosto se realizó en la Escuela de Gestión ISALUD Uruguay, un encuentro entre representantes de la Universidad ISALUD de Argentina, la Fundación Oswaldo Cruz (FIOCRUZ) de Brasil y de la Universidad de la República de Uruguay (Udelar).

Durante la reunión se realizaron acuerdos para desarrollar proyectos de investigación y estudios comparados entre Argentina, Brasil y Uruguay sobre características institucionales y alternativas de políticas en los sistemas de salud. Entre otros, tales proyectos incluyen estudios prospectivos para la fijación de una agenda de prioridades en políticas de salud para el próximo quinquenio, a partir de una consulta a referentes de distintos sectores públicos y privados de los sistemas de salud; estudios y publicaciones sobre las lecciones y experiencias extraídas de 40 años de políticas de Atención Primaria de la Salud en los tres países; análisis de los aspectos críticos de la agenda de cada país para los Objetivos de Desarrollo Sustentable; y un estudio comparado de los gastos catastróficos originados en el acceso a servicios de salud y sus efectos sociales, a partir del examen de trayectorias convergentes asociadas al envejecimiento, la innovación tecnológica y las restricciones fiscales. También durante la reunión se avanzó en la posibilidad de desarrollar posgrados en ISALUD y Udelar con el apoyo de FIOCRUZ.

Participaron de la reunión, por FIOCRUZ, Marcelo Rasga Moreira y José Mendes Ribeiro, investigadores del Departamento de Ciencias Sociales de la Escuela Nacional de Salud Pública, ambos becados por ISALUD en el marco del Programa de Investigación Aplicada en Políticas Sanitarias (PIAPS); por ISALUD, Martín Langsam y Mariano Fontela, investigadores del PIAPS; y por Udelar, Marisa Buglioli, directora del Departamento de Medicina Preventiva, y Cecilia Severi, presidenta de la Sociedad Uruguaya de Salud Colectiva.

[Ciencia y Técnica]

Incorporaciones bibliográficas



- ✓ Adler, S., Beckers, D. & Buck, M. (2011). La facilitación neuromuscular propioceptiva en la práctica: guía ilustrada. 3ª ed. Madrid: Médica Panamericana
- ✓ Beca, J. P. & Astete, C. (2017). Bioética clínica. Santiago de Chile: Mediterráneo
- ✓ Bergallo, P., Jaramillo Sierra, I. C. & Vaggione (comps.). El aborto en América Latina: estrategias jurídicas para luchar por su legalización y enfrentar las resistencias conservadoras. Buenos Aires: Siglo Veintiuno
- ✓ Day, C. (2012). Pasión por enseñar: la identidad personal y profesional del docente y sus valores. 4ª ed. Madrid: Narcea
- ✓ Koppmann, M. (2015). Cazabacterias en la cocina: cómo cocinar sin intoxicar a la familia. Buenos Aires: Siglo Veintiuno
- ✓ Netter, F. (2015). Atlas de anatomía humana. 6ª ed. Barcelona: Elsevier
- ✓ Ramíez Gelbes, S. (2016). Cómo redactar un paper: la escritura de artículos científicos. Buenos Aires: Noveduc
- ✓ Souchard, P. (2018). Stretching global activo: de la perfección muscular a los resultados deportivos. vol I. 5ª ed. Barcelona. Paidotribo
- ✓ Souchard, P. (2018). Stretching global activo: de la perfección muscular al éxito deportivo. vol II. 4ª ed. Barcelona. Paidotribo
- ✓ Valerius, K. (2018). El libro de los músculos: anatomía, función, exploración. 5ª ed. Buenos Aires: Médica Panamericana

Las novedades pueden consultarse en la Biblioteca de la Universidad, de lunes a viernes de 9 a 20.30 horas, en Venezuela 847, Ciudad de Buenos Aires. Más información:

+54 11 5239-4040

biblioteca@isalud.edu.ar

www.facebook.com/biblioisalud

www.es.pinterest.com/biblioisalud

Seguinos en nuestras redes. Enterate de las novedades y compartinos tu experiencia en la Universidad

Universidad ISALUD

@ISALUD_Oficial

@universidad_isalud

Universidad ISALUD

[Presencia internacional]

Centro de Envejecimiento Activo y Longevidad

Silvia Gascón, directora del Centro de Envejecimiento Activo y Longevidad de la Universidad ISALUD (CEAL) participó de la cumbre del llamado “C20”, para proponer los temas de la agenda del G20.

El panel tuvo como objetivo abordar algunas de las metas de Desarrollo Sustentable para el año 2030, específicamente la referida a “No dejar a nadie atrás” (No One Behind) en la lucha contra la pobreza, la desigualdad y la reducción de la inequidad social. Y en este marco la Profesora Gascón se refirió a las situaciones de los adultos mayores en la región. El congreso contó con la participación de organizaciones de la sociedad civil de los 5 continentes.

En diciembre de 2018, Argentina asumirá por primera vez la presidencia del G20, y se constituirá así en sede de uno de los foros económicos y financieros más importantes del mundo.

Asimismo, ISALUD fue declarada punto focal de la región de HELPAGE International; y en ese marco se desarrolló en primer encuentro subregional sur, del que participaron



22 representantes de los países de la Sub Región –Argentina, Brasil, Chile, Uruguay y Paraguay– que representan a 14 organizaciones.

2do Congreso Argentino de Derecho Sanitario



CEDSABIO

Centro de Estudios e Investigación en Derecho Sanitario y Bioderecho



UNIVERSIDAD
ISALUD

El Centro de Estudios e Investigación en Derecho Sanitario y Bioderecho (CEDSABIO) de la Universidad ISALUD y la Red Argentina de Derecho Sanitario convocan al 2do Congreso Argentino de Derecho Sanitario: “Democracia y prospectiva del Derecho Humano a la Salud” que se desarrollará el 26 y 27 de noviembre, en la Universidad ISALUD.

El evento propone convocar a importantes actores sectoriales, decisores políticos, judiciales, legislativos, juristas, académicos, y al público en general, para reflexionar sobre el proceso de democratización que en salud viene produciéndose en el país. Ante debates legislativos, políticos y sanitarios inéditos, así como de proyectos de trascendencia tales como la próxima reforma del código penal, regulaciones anticorrupción, cambios procesales, la instrumentación y/o vacíos derivados de los cambios del Código Civil y Comercial, la irrupción y expansión de las nuevas tecnologías en salud, la propuesta de una Agencia de Evaluación de Tecnologías, la prevención de los conflictos sanitarios, se requieren espacios deliberativos plurales, aspirando este congreso a aportar a los mismos con la lógica y teoría jurídica más avanzada.

Entrada libre y gratuita, previa inscripción en www.isalud.edu.ar

[Isalud internacional]

Seminario en Gestión Hospitalaria

Durante el mes de agosto la Universidad ISALUD recibió a una delegación de estudiantes de posgrado mexicanos con el propósito de realizar un intercambio de experiencias y buenas prácticas entre instituciones de educación superior de los países de la región. El encuentro constituyó una valiosa oportunidad para que los planteles docentes y los profesionales/alumnos se enriquezcan mutuamente con el conocimiento y análisis de las acciones

transformadoras desarrolladas por los actores comprometidos con la salud y bienestar de sus respectivas poblaciones.

El programa tuvo como principales propósitos brindar a los estudiantes de posgrado de México la oportunidad de conocer la estructura y organización del sistema de salud argentino mediante un análisis comparativo con el sistema de salud mexicano; y presentar las estrategias



y desarrollos innovadores que, en gestión de calidad y seguridad del paciente, están siendo implementados en dos instituciones hospitalarias que reconocen a la atención centrada en la persona como un valor institucional.

CON VOS 24 HORAS

SALUD
FARMACIA
BIENESTAR
MIS Y VERDADES
MEDICAMENTOS
FARMACIAS ALUDABLES
CIENCIA
ALIMENTACIÓN
ENFERMEDADES
TRATAMIENTOS
VACUNAS
FARMACIA

TODOS LOS
SÁBADOS
17:30 HS.

PARA CUIDAR TU SALUD

EL PROGRAMA DE LOS
FARMACÉUTICOS PARA LA
COMUNIDAD

A24

CON TETÉ COUSTAROT

EL PROGRAMA DE LA

CoFA
CONFEDERACIÓN FARMACÉUTICA ARGENTINA



MIRANOS POR **YouTube**

SEGUINOS!  /ConVos24Horas

[VI Jornada de Enfermería]

“Preparándonos para un cuidado integral, seguro y humanizado del adulto mayor”

Frente a la realidad del envejecimiento poblacional, de acuerdo a las tendencias demográficas, es de vital importancia que nuestro sistema de salud y en especial los profesionales de Enfermería tengan la preparación para poder trabajar con eficiencia en pos de mejorar la calidad de vida de nuestros adultos mayores.

Es por ello que la Universidad ISALUD convoca a los estudiantes de enfermería a la VI Jornada de Enfermería: “Preparándonos para un cuidado integral, seguro y humanizado del adulto mayor”. La misma tiene como objetivos: contextualizar demográfica y epidemiológicamente la situación de los adultos mayores en Argentina; reflexionar sobre la construcción de un nuevo paradigma de atención al adulto mayor, basado en cuidados seguros, oportunos y humanizados; analizar el rol de enfermería en la gestión del cuidado del adulto mayor (caso de un Hospital especializado); construir herramientas de formación y actualización en salud del adulto mayor que permita promocionar e intervenir para lograr un envejecimiento saludable.

[Para agendar]

Entrada libre y gratuita, previa inscripción en: www.isalud.edu.ar

 **Fecha:** lunes 22 de octubre 8

 **Hora:** de 8:00 a 16:30 hs

 **Lugar:** Venezuela 847

Conferencia de ISALUD en Expomedical

En el marco de la 16ta. Feria Internacional de Productos, Equipos y Servicios para la Salud – ExpoMEDICAL 2018- la Universidad ISALUD desarrolló la Jornada: Agencia Nacional de Evaluación de Tecnología (AGNET) vs Agencia Nacional de Excelencia Clínica (AGNEC): la importancia de la excelencia clínica.

Durante el encuentro, se propusieron dos ejes: haciendo funcionar a AGNET: ¿cómo lograr un diálogo productivo entre sectores con intereses contrapuestos?; y AGNET y el NICE: ¿qué podemos aprender de experiencias en el extranjero?

Bajo el primer interrogante, se expusieron temas como la excelencia clínica como narrativa común unificadora; definición de excelencia clínica y creación de una Agencia Nacional que la promueva; la excelencia clínica y sus parámetros: disminuyendo la variación injustificada en salud; agencias de ETS y su “branding”: el peligro de centrarse sólo en la contención de costos; AGNET y judicialización en salud: ¿qué es ideal y qué es posible?

Asimismo, para conceptualizar el segundo eje, se charló del nacimiento del NICE; los métodos que lo hicieron populares y sus implicaciones; cómo mejorar la gobernanza clínica en Argentina; y cómo se prioriza explícitamente en la NHS.

La misma se realizó en el Centro Costa Salguero; en el marco del Centro de Evaluación de Tecnologías Sanitarias de ISALUD, y estuvo a cargo del Dr. Rubén Torres; Fernando Copolillo y Edgardo Von Euw.



Accreditación Enfermería

Con mucha alegría y satisfacción, la Universidad ISALUD comunica a toda su comunidad que la CONEAU ha resuelto acreditar la carrera de Licenciatura en Enfermería de nuestra Casa de Altos Estudios por un período de tres (3) años.

La resolución es fruto del esfuerzo de quienes trabajan en pos de mejorar la calidad de la formación de nuestros profesionales. La Universidad ISALUD destaca con mucho orgullo el ahínco y dedicación de todos ellos.